Le club de poker au championnat de France

Le suspens était au rendezvous, samedi dernier, à la Maison des associations de Pusey où le Vesoul Hold'Em Poker (VHEP) avait la responsabilité d'organiser la cinquième et dernière étape du championnat régional de poker.

Dans cette ambiance rythmée par le cliquetis des jetons et les applaudissements qui accompagnent chaque élimination de joueur, l'équipe vésulienne a de nouveau réussi à tirer son épingle du jeu. Quatrième du classement général avant l'entame de cette ultime journée, le VHEP devait hausser son niveau de jeu pour intégrer les trois premières places qualificatives pour les demi-finales du championnat de France.

Au terme de deux manches indécises et très serrées, et à l'image de Thomas Lamey (No-ji) qui remporte ses deux tables, les Vésuliens ont brillamment atteint leur objectif en terminant deuxième de l'étape, ce qui leur offre la deuxième place du classement général.



Le Vesoul Hold'Em Poker conforte sa place de club reconnu au niveau national.

Avec cette quatrième qualification consécutive en quatre ans, le VHEP confirme qu'il fait partie des meilleurs clubs de Bourgogne Franche-Comté.

Désormais, l'objectif est une troisième qualification pour la finale nationale après 2010 et 2016.

Le VHEP est une association accessible à tous, débutants ou joueurs confirmés.

> Contact VHEP: tél. 06 86 40 74 31 www.vhepforumpro.fr -Facebook: Vesoul Hold'Em Poker